

## **UNA NUEVA DIMENSION MEDICA**

La Mutualidad además de otorgar prestaciones mediante la actividad aseguradora, de naturaleza personal y real, ha iniciado el desarrollo de prestación de servicios a sus asociados. Aspecto que anteriormente está materializado por el Complejo Residencial «Dr. Pérez Mateos», en San Juan de Alicante.

La actividad de servicios se inició con la tarjeta PSN de identificación, como eje central de esta línea que se ha denominado «Club Previsión».

### **CLUB PREVISION**

Trata de atender las necesidades de los profesionales sanitarios, brindando una amplia gama de recursos en las más favorables condiciones.

### **COMO FUNCIONA**

Mediante la Tarjeta PSN de Identificación basado en un sistema de entidades y establecimientos para tratar de dar cobertura en dos ámbitos:

- \* Nacional
- \* Provincial

### **COMO SE UTILIZA**

Presentando siempre la Tarjeta PSN en los establecimientos adheridos al Club.

Los beneficiarios del Club destinados al Mutualista y sus familiares directos (cónyuge e hijos).

### **DONDE SE UTILIZA**

En todos los establecimientos y firmas que estén adheridos al Club de Identificados mediante distintivo.

### **REQUISITOS PARA PERTENECER**

- \* Ser mutualista de Previsión Sanitaria Nacional.
- \* Estar al corriente de pago en las cuotas.
- \* Poseer la tarjeta PSN, que se facilita gratuitamente a todos los nuevos mutualistas.

### **SERVICIOS IMPLANTADOS**

En cuanto a ocio, descanso y vacaciones, se ha tratado de ampliar este capítulo con objeto de que los mutualistas encuentren mayor facilidad de acceso; fundamentalmente porque el Complejo Residencial de San Juan, no podía absorber la demanda de necesidades en nuestro colectivo.

De este modo, ahora contamos con la colaboración de «La Reserva de Marbella», complejo residencial compuesto por chalets y apartamentos que mediante régimen de alquiler con precios especiales, brinda la posibilidad de garantizar el descanso en una de las más prestigiosas zonas de la Costa del Sol, conjugando la seguridad y tran-

quilidad de una zona residencial con el privilegiado clima y ambiente de Marbella.

Otro aspecto importante son los balnearios españoles. Vacaciones de salud, por cuanto se puede disfrutar de un auténtico descanso con claras incidencias positivas en nuestra salud. Al mismo tiempo que permite prevenir y mejorar de forma natural estados anómalos de nuestro organismo.

Se cuenta con la participación de seleccionadas estaciones termales, que han puesto a disposición del colectivo PSN sus instalaciones, con unas tarifas extremadamente asequibles tanto para estancias en pensión completa como para tratamientos termales básicos.

Por otro lado, diversas cadenas hoteleras, como el Grupo «Sol-Meliá», «IHH», «Iryp», efectúan un tanto por ciento de bonificación en sus tarifas oficiales de alojamiento y, efectuando además ofertas especiales para épocas puntuales de verano, Semana Santa o Navidad.

Contando con bonificación en tarifas normales de tiempo y kilometraje para el alquiler de automóviles mediante la firma AVIS.

El servicio de esta Entidad se extiende a la compra de automóviles. Es decir, dispone de un sistema de venta en sus vehículos con condiciones y garantías técnicas muy competitivas en el mercado.

Se dispone además de agencia de viajes que cuenta con la más amplia red de oficinas y delegaciones en el territorio nacional para atender consultas y realizar reservas de cualquier tipo.

Otra línea que se está desarrollando es la que consiste en líneas de descuento en establecimientos a la hora de efectuar cualquier tipo de compra, desde un automóvil hasta restaurantes, pasando por diversos sectores.

Es importante destacar que la información de todos los servicios del Club Previsión se publican quincenalmente en el periódico PREVISION, apartado Club Previsión, perfectamente identificado.

Nuestro deseo es poder editar una guía que recoja todos los servicios, descuentos y establecimientos por localidades a nivel nacional. Trabajamos en ello para poder disponer de incorporación de servicios y realizar una red de cobertura para todos los mutualistas. Si bien esta meta es elevada y costosa, podemos alcanzarla con el apoyo y colaboración de todos.

¡¡Una nueva dimensión de PSN para poner en sus manos las mejores ventajas!! □

*M.F. de Diego*  
Departamento de Servicios